

Présentation de la NMC

La NMC signifie Nickel Mining company, elle a été créée le 22 mai 2006, elle emploie 624 salariés ; c'est une entreprise de production et de vente du minerai de nickel. La NMC est une des 4 filiales de la SMSP.

Elle a la capacité de produire 1,8 million de tonnes de garnérite et 0,5 million de latérite par an, ; elle vend ce minerai à l'usine de Gwangyang, en Corée du Sud.

Chaque année elle dépense :

- 3,2 milliards CFP de masse salariale
- 1,7 milliards CFP d'achats locaux et autres
- 276,3 millions CFP d'impôts et taxes
- 4,9 milliards CFP de sous-traitance



La NMC dispose 4 centre miniers opérationnels qui sont situés en Province Nord et sur la côte Ouest (Ouaco, Poya) et la côte Est (Nakéty, Kouaoua).

Le vendredi 14 novembre 2014 nous sommes allés visiter le site de Poya.

